
学校説明会視聴のお礼 

 令和 5 年度 前期学校説明会は、ユーチューブでの限定配信で行いました。
多数の方に視聴いただきありがとうございました。また、学校説明会アンケ
ートにも、学校の教育活動への賛同をはじめ、貴重なご意見を多数いただき
まして、本当にありがとうございます。 

 いただいたご意見のなかに、オリンピックの件が多数ありました。それに
ついて、少し説明させていただきます。 

 ①半日開催でよかったが、暑さが厳しかった。→R6 年度は、秋開催にと話
し合っています。 

②記述式のアンケートが欲しかった。 

  →全体でのアンケートは、学校教育目標に対し、選択制にして、児童、 

保護者のご意見をいただくものに絞らせていただきました。運営面等 

につきましては、学校説明会のアンケートや学校に直接、お話しいた 

だけるようにと、これからもっと周知していきたいと思います。 

 ③運営面でのご意見 「前回のように、保護者に学年用のものがあった方 

がいいのではないか」 

  →今回は、全保護者、入場時刻が同じでありましたので、配付してあり  

   ます学校来校のものを活用させていただきました。ご不便をおかけし 

たご家庭もありましたこと申し訳ございませんでした。できるだけ準 

備や運営を簡単にして、負担を減らしたことでの措置ですので、ご理 

   解いただけますようよろしくお願いします。その他、様々なご意見に 

つきましては、今後のオリピック運営の参考にさせていただきます。  

7 月 20 日 

 


